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Betreff: 
Personalausstattung der städtischen Kitas  
- Antrag der SPD-Fraktion vom 24.11.2008 - 
 
 
Antrag: 
„Der Magistrat wird aufgefordert zu berichten, warum von den 4,5 Stellen, die bei der 
Überführung der Kita Anne-Frank-Straße an einen freien Träger an die Stadt 
zurückgefallenen sind, nur 2 Stellen für die Verbesserung der Personalausstattung der 
städtischen Kitas vorgesehen sind.“ 
 
 
Begründung: 
In der Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 24.05.07 hat der Ausschuss einem 
Antrag des Fachausschusses Jugendhilfeplanung zugestimmt, bei dem es um die 
Verbesserung der Personalsituation in den städtischen Kitas ging und dazu 3 
Möglichkeiten von der Jugendhilfeplanung aufgezeigt worden waren.  In der Sitzung des 
JHA am 30.08.07 berichtete Bürgermeisterin Weigel-Greilich  (laut Protokollauszug) 
folgendes: 
„Frau Weigel-Greilich berichtet über die Umsetzung des Beschlusses des JHA zur 
Qualitätsverbesserung in den städtischen Kitas. Hierbei sei auf Grund der Vorgaben des 
RP lediglich die Qualitätsverbesserung durch eine Platzreduzierung in den städtischen 
Kitas zu erreichen. Die Verwaltung sei aufgrund der Infrastruktur und inhaltlicher 
Argumente zu der Übereinkunft gelangt, die Kita Anne-Frank-Straße in freie Trägerschaft 
zu überführen“. 
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Auch in der HH-Rede 2007von Dr. Deetjen und Frau Dr. Speiser wird betont, dass eine 
deutliche Qualitätsverbesserung durch Aufstockung um 6 Stellen (2 davon schon vorher) 
stattgefunden habe. 
 
 
Gez. Inge Bietz 
 
 




